
GRÜNE Fraktion im Ortsbeirat Hartenberg/Münchfeld 

 

An die 

Ortsverwaltung Hartenberg/Münchfeld  

z.Hd. Frau Sauer 

 

Antrag zur Ortsbeiratssitzung 

Vorlage-Nr. 1482/2019 

Verbesserung der Müllentsorgung auf den öffentlichen Flächen der Fritz-

Bockius-Straße 

 

 

Der Ortsbeirat möge beschließen: 

 

Entlang der Fritz-Bockius-Straße, insbesondere im oberen Teil der Achse, soll die 

Müllentsorgung verbessert werden. Um die Situation der Vermüllung zu entschärfen, 

sollte von der Verwaltung geprüft werden, ob die Frequenz erhöht werden kann, in 

der die öffentlichen Müllbehälter geleert werden, bzw. alternativ, ob zusätzliche 

Müllbehälter aufgestellt oder die vorhandenen Behälter durch größere ersetzt werden 

können. Zum Schutz der Vogelwelt wären Mülleimer mit Deckeln von Vorteil. Vögel 

picken Essensreste aus den Mülleimern, verteilen sie dabei und locken zusätzlich 

Ratten an. Außerdem fressen Vögel dabei auch Plastikteile oder Lebensmittel, die für 

sie schädlich sind. 

 

Begründung: 

Es ist regelmäßig zu beobachten, dass die im oberen Bereich der Fritz-Bockius-

Straße aufgestellten öffentlichen Müllbehälter überfüllt sind, z.T. bereits lange bevor 

sie von der Müllentsorgung geleert werden. Der Müll verteilt sich dann großflächig. 

Aus Untersuchungen ist bekannt, dass Vermüllung weiteren Müll nach sich zieht, weil 

in solchen Bereichen die Hemmschwelle sinkt, Verpackungen, Zigarettenkippen etc. 

auf den Boden zu entsorgen. Dieser Problematik kann leicht entgegengewirkt 

werden, wenn die intensiv genutzten Müllbehälter bzw. die Frequenz der Leerung am 

realen Bedarf angepasst werden. Eine Verbesserung der Situation kommt allen 

Anwohner*innen zu Gute und steigert die Lebensqualität. 


